

Mit dem Rad quer durchs Alte Land

3. Ollanner Einzelzeitfahren startet am Sonntag

LANDKREIS. Für die 150 zugelassenen Radsportler aus dem norddeutschen Raum ist das 3. Ollanner Einzelzeitfahren am Sonntag, 3. Juni, ein Gradmesser der persönlichen Fitness. Alle Altländer können das spannende Rennen hautnah vor ihrer eigenen Haustür miterleben. Veranstalter ist das Ollanner Radteam, das sich jüngst als eingetragener Verein gegründet hat, aber bereits seit einigen Jahren bei zahlreichen Veranstaltungen dabei ist und zwei Mal das Ollanner Zeitfahren über die Bühne gebracht hat.

Der erste Startschuss zum 3. Ollanner Zeitfahren fällt am Sonntag um 9 Uhr am Schulzentrum Lühe in Grünendeich. Die Rennrad-Spezialisten nehmen dann die 28 Kilometer lange Strecke quer durch das Alte Land unter die Reifen. Die Strecke führt über Steinkirchen, Guderhandviertel, Horneburg, Dollern, Stade und entlang der Bahntrasse Richtung Stade und dann entlang der Autobahn 26 wieder zurück

zum Start und Ziel in Grünendeich. 70 Prozent der Strecke sind gut ausgebaute und zum Teil frisch geteerte Wirtschaftswege. Für die restlichen Kilometer werden normale Straßen benutzt, die aber nicht abgesperrt werden. An den besonders kritischen Punkten wird die Strecke von Streckenposten gesichert. Der Spaß am Radsport soll an erster Stelle stehen und der Kampf gegen den inneren Schweinehund.

Im Abstand von einer Minute startet das Fahrerfeld in einer getrennten Frauen- und Männerwertung. Erstmals findet in diesem Jahr eine Altersklassenwertung statt.

Zum Abschluss des sportlichen Tages findet die Siegerehrung statt. Danach kommen die Fahrer und die Zuschauer beim Grillen ins Gespräch.

Radsportinteressierte sind beim Ollanner Radteam jederzeit gern gesehen. Mehr Informationen gibt es unter